

GODOT & FILS

DEPUIS 1933



Philharmonique 1 Once Platine

Détails

Poids	31.103 grammes
Pureté / titre	999.50 ‰
Diamètre	33 mm
Pays	Autriche
Valeur faciale	
Métal	Platine



Description

1. À PROPOS DE LA MONNAIE AUTRICHIENNE :

Internationalement reconnue pour son savoir-faire en matière de traitement des métaux précieux et de production de pièces, la **Monnaie autrichienne** est un acteur global de l'industrie monétaire internationale.

La Monnaie autrichienne se classe parmi les principaux hôtels des monnaies dans le monde et produit certaines des pièces d'investissement les plus vendues au monde, ainsi qu'une gamme d'articles de collection. Avec plus de 825 ans d'expérience dans la fabrication de pièces, la Monnaie autrichienne fonctionne comme une entreprise privée depuis 1988 et est le seul fabricant de pièces en Autriche.

Détenue en exclusivité par la **Banque nationale autrichienne**, la Monnaie autrichienne allie des siècles de traditions artisanales à certaines des meilleures technologies de fabrication de pièces au monde, dont la plupart ont été développées et innovées par ses équipes numismatiques expertes uniques.

2. Caractéristiques de la pièce Philharmonique en platine 1 OZ :

Émise depuis de nombreuses années, la **Philharmonique en platine 1 oz** est l'une des pièces d'investissement européennes les plus connues. **La Philharmonique 2021** est émise en Autriche.

Elle est frappée sous différents formats. La version platine contient du platine pur à 99,95% et, la première année de production ne sera disponible qu'en taille d'une once. C'est l'Orchestre philharmonique de Vienne qui inspire le motif de cette pièce.

La Philharmonique de platine a une valeur nominale de 100 euros, et elle est la seule

GODOT & FILS

DEPUIS 1933

pièce émise régulièrement à avoir cours légal en euros. Lorsque la version en or de cette pièce fut frappée pour la première fois, sa valeur nominale était en shillings autrichiens. Cela a changé en 2002, et maintenant toutes les pièces Philharmoniques ont une valeur nominale en euros.

Avers

L'avers de la pièce arbore le grand orgue du Musikverein Concert Hall, connu aussi sous le nom de Golden Concert Hall. L'avers montre aussi l'année de frappe, la pureté et le cours légal de la pièce. Les deux motifs ont été créés par Thomas Pesendorfer, un chef graveur dont les œuvres sont apparues sur de nombreuses pièces, en circulation ou non.

Revers

Le revers de la Philharmonique de platine arbore plusieurs instruments, incluant un cor de Vienne, un basson, une harpe et quatre violons, tous utilisés par l'Orchestre philharmonique. Les mots "WIENER PHILHARMONIKER" dont la traduction est "Philharmonique de Vienne" écrits en allemand y figurent également.